

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, yaitu bertujuan menggambarkan memahami secara sistematis dan akurat fakta-fakta atau fenomena atau gejala yang diteliti yang berhubungan dengan realita dilapangan berdasarkan data dan informasi yang ada.

B. Lokasi Penelitian

Sesuai dengan permasalahan yang ada, Maka penelitian ini dilakukan di Desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi. Pemilihan lokasi didasarkan atas pertimbangan geografis desa yang tidaklah jauh dari perkotaan Kabupaten Kuantan Singingi.

C. Populasi dan Sampel

Populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas obyek atau subyek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya (Sugiyono :2007:90). Populasi merupakan keseluruhan individu – individu yang menjadi objek penelitian satu lokasi atau ruang lingkup terdiri dari Kepala desa, Kepala administrasi kependudukan, anggota BPD dan Masyarakat.

Sedangkan sampel adalah bagian dari Populasi yang diambil melalui cara tertentu, jelas dan lengkap yang di anggap bisa mewakili Populasi.

Tabel III.1: Populasi dan Sampel.

No	Jenis Populasi	Populasi	Sampel	Persentase
1	Kepala Desa	1 Orang	1 Orang	100%
2	Staf Administrasi Kependudukan	1 Orang	1 Orang	100%
3	Masyarakat yang pernah melakukan pengurusan administrasi kependudukan pasca pemindahan kantor desa	22 Orang	22 Orang	100 %
	Jumlah	24 orang	24 orang	

Data Olahan, 2016

D. Teknik Penarikan Sampel

Penarikan sampel untuk 1 orang Kepala Desa, 1 orang Kepala urusan Administrasi kependudukan Desa dan 22 orang masyarakat yang telah melakukan pengurusan administrasi kependudukan pasca pemindahan kantor kepala desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi dilakukan dengan cara sensus mengingat populasi kecil dan mudah dihubungi.

E. Jenis dan Sumber Data

Jenis dan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Data Primer, menurut Iskandar (2008:252) data yang diperoleh dari hasil observasi dan wawancara responden. Dalam penelitian ini data primer yaitu data yang diperoleh melalui wawancara dengan responden tentang pendapatnya yang berkaitan dengan pemanfaatan kantor desa sebagai tempat pelayanan administrasi kependudukan pemerintahan desa di Desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi.

- b. Data Sekunder, menurut Sugiyono (2010:225) data sekunder yaitu data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data/diperoleh dari tangan kedua seperti hasil dari hasil penelitian orang lain, tulisan dari media cetak, berbagai buku, dokumentasi dan catatan pribadi yang ada hubungannya dengan objek pengkaji. Dalam penelitian kusioner atau angket menyusun daftar pertanyaan secara tertulis sesuai kendala pelayanan pada masyarakat dan data yang dari literatur buku-buku dan data yang dikumpulkan dari sejumlah data yang tersedia secara tertulis yang berupa data jumlah sejarah singkat, struktur organisasi, jumlah staf Desa di Desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi, serta data-data yang lain menurut penulis dapat melengkapi penelitian ini nantinya.

F. Teknik Pengumpulan Data

Data yang dibutuhkan dalam teknik pengumpulan data ini adalah sebagai berikut:

- a. Observasi adalah pengamatan dan pencatatan yang sistematis terhadap gejala-gejala yang diteliti. Teknik ini dilakukan dengan cara datang cara pendekatan dan pengamatan langsung terkait dengan pemanfaatan serta kendala pelayanan kantordesa di Desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi.
- b. Wawancara adalah tanya jawab lisan yang dilakukan oleh dua orang atau lebih yang dilakukan secara langsung. Dalam penelitian ini penulis melakukan

tanya-jawab kepada pihak-pihak terkait yaitu kepala desa dan bagian administrasi kependudukan

- c. Kuisisioner yaitu menyusun daftar pertanyaan secara tertulis sesuai pokok permasalahan penelitian yang disebarakan kepada responden terpilih untuk diisi berdasarkan alternatif jawaban yang ada, kuisisioner diserahkan pada anggota BPD dan tokoh masyarakat.
- d. Dokumentasi yaitu bukti fisik dari pengambilan data berupa foto penelitian.

G. Teknik Analisa Data

Setelah data yang diperlukan terkumpul menurut jenisnya, kemudian di analisa secara deskriptif yaitu melalui pendekatan kuantitatif berdasarkan Frekuensi tanggapan responden yang disajikan dalam bentuk tabel kemudian, kemudian barulah membandingkan dengan teori dan pendapat para ahli untuk kemudian dapat diambil kesimpulan dengan induktif.

H. Jadwal Kegiatan Penelitian.

Kegiatan Penelitian ini mulai dilaksanakan pada bulan dan penyusunan skripsi diakhiri bulan Oktober tahun 2017 sesuai dengan jadwal penelitian yang telah direncanakan sebagaimana terlihat pada table berikut :

Tabel II. 2 Jadwal Waktu Penelitian Tentang Analisis Dampak Pelayanan Administrasi Kependudukan Pasca Pemindahan Kantor Kepala Desa Bukit Pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi.

No	Kegiatan	Bulan dan Minggu Tahun 2017 - 2018															
		Desember				Januari				Februari				Maret			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan dan Penyusunan Penelitian																
2	Seminar UP																
3	Perbaikan UP																
4	Pembuatan daftar Kuisisioner																
5	Pengurusan rekomendasi penelitian																
6	Penelitian lapangan																
7	Pengelolaan dan analisis data																
8	Konsultasi Bimbingan Skripsi																
9	Konsultasi perbaikan skripsi																
10	Ujian skripsi																
11	Revisi dan perbaikan skripsi																
12	Penggandaan serta penyerahan skripsi																

I. Rencana Sistematika Laporan Penelitian

Agar tidak terjadi kekeliruan, maka disusun Rencana sistematika Laporan penulisan sebagai berikut :

Pada Bab I membahas tentang Pendahuluan terdiri dari Latar Belakang, Rumusan Masalah dan Tujuan serta kegunaan penelitian.

Pada Bab II membahas tentang studi kepustakaan dan kerangka pikir yang terdiri dari studi kepustakaan, kerangka pikir, hipotesis, konsep operasional, operasional variabel dan teknik pengukuran.

Pada Bab III membahas tentang Metode Penelitian yang terdiri dari tipe penelitian, lokasi penelitian, populasi dan sampel, teknik penarikan sampel, jenis dan sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, jadwal kegiatan penelitian serta rencana sistematika laporan penelitian.

Pada Bab IV membahas mengenai gambaran lokasi penelitian yang terdiri dari gambaran umum pemerintahan desa Bukit pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi, Keadaan kantor dan Pelayanan serta struktur organisasi pada desa Bukit pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi.

Pada Bab V membahas mengenai hasil penelitian dan pembahasan yang terdiri dari identitas responden, Pelaksanaan Pelayanan desa Bukit pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingidan Kendala Pelayanan dalam desa Bukit pedusunan Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi.

Pada Bab VI membahas mengenai penutup hasil penelitian yang terdiri dari kesimpulan dan saran.